

# UNE VOCATION HOSPITALIÈRE POUR L'HÔTEL-DIEU DE QUÉBEC

Le projet de L'Hôtel-Dieu de Québec (L'HDQ) permettra de soutenir la vitalité du Vieux-Québec et de conserver la mission santé de l'établissement. À la vocation hospitalière s'ajouteraient le rapatriement de nombreuses équipes en santé et celui de personnel administratif du réseau.

## Des services de première ligne

- Une urgence ouverte 24 heures par jour, 7 jours par semaine avec plateaux techniques de radiologie et laboratoire
- Une unité de médecine familiale
- Des services d'ergothérapie et de physiothérapie
- 60 lits de convalescence et postopératoires
- 10 lits de soins palliatifs
- 30 lits en unité transitoire de réadaptation fonctionnelle
- 50 lits de soins de longue durée pour adultes en déficience physique

## Respect de l'architecture et du patrimoine

- Absence de nouveaux volumes architecturaux à L'HDQ
- Maintien de l'inscription du Vieux-Québec au patrimoine mondial de l'UNESCO

## Investissement

- Selon la Société immobilière du Québec, coût net de 232,6 M\$, compte tenu de la vente des bâtiments excédentaires et des baux locatifs

## De nouveaux travailleurs dans le Vieux-Québec

- Regroupement des organismes en santé publique et en santé des populations
- Rapatriement de personnel administratif du réseau de la santé
- Environ 1500 travailleurs dans les bâtiments maintenus de L'HDQ :
  - Direction régionale de santé publique de Québec
  - Institut national de santé publique du Québec
  - Faculté de médecine de l'Université Laval
  - Centre de recherche du CHU de Québec (Unité de recherche en santé des populations)
  - Centre de santé et de services sociaux de la Vieille-Capitale (Prévention et promotion en santé publique)
  - Centre de santé et de services sociaux de la Vieille-Capitale (Santé au travail)
- Maintien de l'activité économique générée par ces employés dans le secteur du Vieux-Québec